

## **Bericht Staatsmeisterschaft Mattensport in Krems NÖ**

Vergangenes Wochenende (29.4.-1.5.11) fanden in Niederösterreich (Krems) die heurigen Staatsmeisterschaften im Mattensport / Semikontakt / Leichtkontakt und die Kick Light Bewerbe statt.

Die Abwaage war bereits am Freitag gut organisiert über die Bühne gegangen somit konnten am Samstagmorgen bereits die Wettkämpfe beginnen. Es waren aus allen Bundesländern etwa 25 Vereine angereist mit ca.140 Startern. Der Veranstalter (ÖBFK) hatte die Halle mit 3 Kampfflächen ausgestattet da die Halle am Samstag nur bis 17 Uhr zur Verfügung stand und für ein Handballspiel am Abend geräumt werden musste.

Aus Vorarlberg traten die Vereine KKU Hard und KSU Black Dragon Bregenz mit gesamt 8 Startern an. Die Kämpfe (Semikontakt) begannen mit den Master Klassen und den Juniorenklassen wobei das Team schnell Die ersten Erfolge erreicht hatte. Dominik Schuster und Umut Iscen (beide Hard) konnten ihre Juniorenklasse gewinnen und Harald Folladori (Bregenz) die Masterklasse. Somit zum Auftakt 3 Goldene ÖM Titel. Auch die Damen - Brigitte Freuis (Hard) konnte sich ins Finale Kämpfen, scheiterte dann aber knapp und wurde Vizestatsmeisterin (Staats – Silber) Umut stieg dann noch in die nächste Kategorie zu den Herren auf und erreichte dort den 3. Platz (Staats – Bronze)

Dann ging es am Samstag weiter und 2 unserer Topfavoriten vielen durch grobe fahrlässige Schiedsrichterentscheidungen trotz eindeutigen Punkten und der Empörung der Zuschauer aus dem Rennen. Daniela Klopfer (Bregenz) und Bernd Schäfer (Hard) trotz Proteste und das Entschuldigen der jeweiligen Gegner konnte das Ergebnis nicht umgedreht werden. Daniela landete dank gewonnenen Vorkampfs auf Platz 3 (Staats - Bronze) und Bernd auf dem undankbaren 8 Platz. Leider zeichneten sich diese Schnitzer der Richter über das ganze Turnier ab und die Kämpfe wurden sehr wage bewertet.

Nichts desto trotz gaben die Sportler nicht auf und konnten am Sonntag im Leichtkontakt ebenso noch gute Erfolge eingefahren. Tirza Müller (Bregenz) räumte gleich 3-fach ab. Bei den Junioren im LK gewann sie ihre Klasse (ÖM – Gold) darauf bei den Damen – 55 kg (Staats – Bronze) und im Kick Light – 55kg (ÖM – Silber) gelungener Einstand nach dem erst 2 Turnier.

Brigitte Freuis konnte bei ihrem zweiten Einsatz noch den 3. Rang im LK erreichen (Staats – Bronze) und Christof Matzer (Bregenz) erreichte nach hartem Leichtkontakt und trotz Fußverletzung im Kick Light den guten 2 Platz (ÖM – Silber). Oldboy Harald Folladori konnte sich bei den Grand Masters seine 2. Goldene sichern (ÖM – Gold) und rundete so das Gesamt Ergebnis auf.

In Summe hat das Vereins Team Vorarlberg gesamt:

Karate und Kickboxunion Hard : GOLD 2 SILBER 1 BRONZE 2

Kampfsportunion Black Dragon Bregenz : GOLD 3 SILBER 2 BRONZE 2

**Vorarlberg somit GOLD 5 SILBER 4 BRONZE 4**

Trotz sehr gutem Ergebnis war die Stimmung im Team auf der Heimfahrt geprägt von den schlechten Richterleistungen die auf einer Staatsmeisterschaft nichts verloren haben und auch derer nicht würdig sind. Da aber der Vorarlberger Landesfachverband die angefragten 5 Richter nicht entsenden konnte und Harald Folladori wegen seiner Turnier und Coachleistung die Mattenaufsicht an diesem Turnier nicht wahrnehmen konnte, ist die Kritik auch an unsere Eigenen Richter zu stellen die nicht mitgefahren sind. Kompliment an unsere Richterin Tirza Müller (VlbG.) und Walter Hofbauer (OÖ), sowie Manfred Blümel (Stmk.) – die wirklich gute Arbeit geleistet haben.



vLnR: Christof Matzer, Brigitte Freuis, Daniela Klopfer, Harry Folladori und Tirza Müller